



ÉVÉNEMENTS ATTRACTIONS QUÉBEC ET LOTO-QUÉBEC S'UNISSENT POUR PROMOUVOIR DES PRATIQUES SOCIALES DURABLES DANS LES FESTIVALS ET ÉVÉNEMENTS DU QUÉBEC

Montréal, le 21 octobre 2024 – Événements Attractions Québec (ÉAQ) et Loto-Québec sont heureux d'annoncer la signature d'un partenariat stratégique visant à accompagner les festivals et événements québécois dans l'évaluation et l'amélioration de leurs pratiques sociales. Ce partenariat marque une étape importante vers un engagement renforcé pour un tourisme plus durable et socialement responsable.

Dans le cadre de ce partenariat, Loto-Québec, qui soutient déjà plus d'une cinquantaine de festivals et d'événements à travers la province, réaffirme son engagement envers des pratiques durables et respectueuses de l'environnement, contribuant ainsi à un impact social positif pour la société québécoise. Ensemble, Loto-Québec et ÉAQ uniront leurs efforts pour accompagner, sensibiliser et encourager les organisateurs à mettre en place des actions concrètes et responsables.

Pour appuyer cette démarche, ÉAQ met à la disposition des organisateurs de festivals et événements le [Modèle d'évaluation des pratiques sociales \(MEPS\)](#). Cet outil simple a été conçu pour évaluer, valoriser et améliorer les pratiques sociales des événements, tout en offrant une perspective d'amélioration continue. Grâce au MEPS, les festivals et événements partenaires de Loto-Québec seront en mesure de mieux comprendre et visualiser l'impact de leurs actions sur les individus et les collectivités. En collectant ces données, ÉAQ sera capable de fournir des recommandations éclairées afin d'optimiser ces pratiques sociales.

« Depuis de nombreuses années, le secteur des festivals et événements déploie d'importants efforts afin d'avoir un impact positif, tant sur l'environnement que sur les collectivités. Loto-Québec a toujours été un allié dans les initiatives visant à soutenir ce virage durable et responsable. ÉAQ, la plus grande association de festivals et événements du Québec, est fière de ce nouveau partenariat avec Loto-Québec qui favorisera la réalisation de nouvelles actions positives pour tous », déclare le directeur général d'ÉAQ, M. François-G. Chevrier

« Ensemble, nous pourrions évaluer les pratiques actuelles et innover avec des actions de sensibilisation, d'accompagnement et de valorisation pour nous assurer que les pratiques sociétales deviennent une priorité centrale pour les organisateurs de festivals et événements québécois. Cette initiative s'inscrit dans une démarche globale visant à promouvoir un tourisme durable et bénéfique pour la communauté », ajoute Benoit Lefrançois, vice-président corporatif à la commercialisation responsable, à la responsabilité sociétale et aux affaires publiques à Loto-Québec.

Pour souligner le début de cette collaboration, **M. Lefrançois** sera présent au [Congrès ÉAQ 2024, présenté par la Ville de Lévis](#). Il sera l'invité d'honneur de la conférence « **Les écoconditions dans une perspective de responsabilité sociétale, présentée par Loto-Québec** », qui se tiendra le mercredi 6 novembre au Lévis Centre des congrès.



Suite à cette conférence, les festivals et événements partenaires de Loto-Québec seront invités à compléter le MEPS, amorçant ainsi leur démarche vers des pratiques sociales encore plus exemplaires.

À propos d'Événements Attractions Québec

Événements Attractions Québec est le plus grand regroupement de festivals, événements et attractions touristiques au Québec. Sa mission est de concerter, représenter et soutenir son réseau de plus de 500 membres en une communauté dynamique et innovante pour contribuer pleinement à la vitalité de toutes les régions du Québec.

Respectivement fondées en 1975 et 1992, Festivals et Événements Québec et la Société des Attractions Touristiques du Québec sont deux OBNL qui œuvrent désormais sous la marque conjointe Événements Attractions Québec.

À propos de Loto-Québec

Loto-Québec divertit les Québécois depuis plus de 50 ans avec une offre de jeux de hasard et d'argent 100 % légale. Ses activités, gérées de façon responsable, bénéficient à toute la collectivité. Depuis le début de l'année, la Société a remis plus de 80 lots de 1 000 000 \$ ou plus à travers le Québec.

– 30 –

Pour plus de renseignements ou une demande d'entrevue, communiquez avec :

M. François-G. Chevrier
Directeur général, Événements Attractions Québec
514 993-2746
fgchevrier@eaq.quebec

Renaud Dugas
Porte-parole et directeur des relations médias
Loto-Québec
514 499-5208
renaud.dugas@loto-quebec.com